



Gleichgesinnte verbinden – gemeinsam was erleben

Das Quad-Fahren ist eine tolle Angelegenheit, kein Vergleich zum Motorrad-, geschweige denn zum Autofahren. Abseits der Straßen, auf Wegen die man zu Fuß kaum begehen kann, macht es mit dem Quad erst richtig Spaß.

Diese Erkenntnis teilen die meisten Quad- und ATV-Fans mit der X-Quad Community, deren Mitgliedern wissen, dass genau solche Erlebnisse in einer Gruppe doch viel mehr Spaß machen. Dadurch entstand die Frage, ob es im Umkreis der westlichen Wälder bzw.

im nördlichen Augsburger Umland, schon Vereinigungen oder Quad-Gemeinschaften gibt, denen man sich anschließen könnte. Nach eingehender Suche im Internet war die Frage schnell beantwortet: Viele hatten sich aufgelöst oder sind nicht mehr aktiv. Damit war

die Idee, eine eigene Interessengemeinschaft zu gründen geboren. Eine Gemeinschaft in der sich Gleichgesinnte verbinden können um gemeinsam was zu erleben. Als Hauptziel wurden gemeinsame Ausflüge mit anderen Quadfahrern und auch Freundschaften ins Auge gefasst.



Dreckspatzen: Man macht sich auch gerne mal schmutzig.

Um diese „Gleichgesinnten“ zu finden und zu erreichen, musste also eine Webseite mit einem eingehenden Namen, kurz mit hohem Wiedererkennungswert, her. So entstand am 18.04.2017 die „X-Quad Community“ mit dem ersten Mitglied, dem Gründer Maik Salzmann

